



# GN destituye a agentes que extorsionaban

**RAÚL GARCÍA**

El Sol de Zactecas

ZACATECAS. El coordinador de la Guardia Nacional (GN) en Zacatecas, Juan Manríquez Moreno, reconoció que en carreteras ubicadas en el estado se registraron casos de extorsión de elementos de su corporación, quienes ya fueron destituidos.

Al iniciar el Operativo Especial de Semana Santa 2025 del Programa Héroes Paisanos, el comisario hizo un llamado a los migrantes que visiten Zacatecas en las próximas vacaciones, a denunciar todos los intentos de extorsión.

No obstante, pidió a quienes transiten por las carreteras federales, cumplir con las normas de vialidad para evitar ser infraccionados y también les exhortó a no incentivar actos de corrupción con la autoridad.

“Hay algunos de mis compañeros

que son tentados a la extorsión”, afirmó Manríquez Moreno para luego aclarar que el elemento de la Guardia Nacional “no es el motor él, es un instrumento” de dichos actos.

Ante otras autoridades federales y estatales que participan en el operativo de Semana Santa, recalcó que las irregularidades de ese tipo no son una generalidad, sino que “son las excepciones”.

Dijo haber atendido varias denuncias de manera personal, “algunas infundadas, algunas sí justificadas, y a los compañeros que han incurrido en esos casos, ya no están en la corporación”.

El coordinador de la corporación no dio a conocer el número de oficiales que han sido sancionados o destituidos por hechos de corrupción.



## ZACATECAS

**LOS AGENTES** destituidos extorsionaban en carreteras de la entidad zacatecana, admitió el comisario regional de la Guardia Nacional

ARCHIVO ROGELIO MORALES /CUARTOSCURO.COM



**La GN** inició el operativo Héroes Paisanos